

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 16. Sitzung vom 5. November 2018 gefasst worden sind:

1. Die an der Sitzung vom 29. Oktober 2018 eingesetzte Spezialkommission 2018/5 betreffend «Stärkung Unabhängigkeit Erziehungsrat» setzt sich wie folgt zusammen: Roland Müller (Erstgewählter), Maria Härvelid, Thomas Hauser, Katrin Huber, Raphaël Rohner, Erich Schudel, Thomas Stamm, Erwin Sutter und Jürg Tanner.
2. Die Beratung des Berichts und Antrags des Regierungsrates vom 20. Februar 2018 betreffend die Postulate «Sinnvolle Zusammenarbeit zwischen EKS und SH Power» und «Wahrnehmung des Vorkaufsrechts für die EKS-Aktien der Axpo» wird fortgesetzt.

Das Postulat Nr. 2017/6 von Markus Müller vom 15. August 2017 mit dem Titel «Sinnvolle Zusammenarbeit zwischen EKS und SH Power» wird mit 27 : 22 Stimmen als erledigt abgeschrieben. – Das Geschäft ist erledigt.

Das Postulat Nr. 2017/10 von Markus Müller vom 6. Dezember 2017 mit dem Titel «Wahrnehmung des Vorkaufsrechts für die EKS-Aktien von der Axpo» wird mit 43 : 6 Stimmen als erledigt abgeschrieben. – Das Geschäft ist erledigt.

3. Mit der Beratung des Beschlusses betreffend Einsetzung einer Parlamentarischen Untersuchungskommission (PUK) wird begonnen.